



LA DISCUSIÓN

Año 155
 N° 51.320

Fundado el 5 de febrero de 1870

Domingo 2 de marzo de 2025. www.ladiscusion.cl

Junio aparece como plazo para retomar obras de ampliación de líneas eléctricas claves para Ñuble

Línea de 66 kV Charrúa-Chillán, conecta la zona sur de la región con Chillán, mientras que la ampliación de la línea de 66 kV Monterrico-Cocharcas, une San Carlos y la capital regional. Ambas, son cruciales para destrabar importantes proyectos energéticos pendientes en la región.

Economía. P14-15



Ciudad. P3-5

Críticas al Paseo Arauco y Paseo de los Artistas encienden debate sobre el diseño urbano en Chillán



Deportes. P25

Ñublense recupera la memoria en Viña del Mar: Venció 2-1 a Everton



Autoridad marítima comienza a elaborar primer protocolo para pescadores y surfistas

Ciudad. P6-7



Universidad. P17

Estudian impacto del cambio climático en especies marinas



Política. P8-9

Dirigentes locales analizan el escenario electoral de cara a las definiciones de marzo



Cultura. P21

Exposición celebra a la cestería en pita y su valor cultural en Ñuble